



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Vuelve ‘El diablo viste de Prada’ y Meryl Streep estará en la secuela

El pasado martes se confirmó oficialmente que la secuela de *El diablo viste de Prada* está en camino. Después de 20 años volverá a la gran pantalla una de las películas más inspiradoras sobre el mundo de la moda. Película por la que Meryl Streep fue nominada a mejor actriz y Patricia Field por mejor vestuario y es que, los estilismos de la película marcaron a toda una generación. A pesar de no ganar el Oscar, la protagonista se llevó el Globo de Oro a mejor actriz por uno de sus mejores papeles.

La película original cuenta la historia de Andrea Sachs – interpretada por Anne Hathaway, una joven recién graduada en periodismo que consigue unas prácticas en la revista de moda más famosa a nivel global, *Runway*. A pesar de que ella no está interesada en ese mundo y es totalmente lo opuesto, coge esta gran oportunidad, deseada por todas las mujeres del mundo. Aunque se encuentra con su peor pesadilla, Miranda Priestly (Meryl Streep), la directora de la revista, una narcisista caprichosa que trat

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |